Ausblick auf ein spannendes Jahr

Neujahrsempfang des Presseclubs in der Kunsthalle

Baden-Baden (gib) - Ein im Rückblick ereignisreiches Jahr 2013 und ein aus journalistischer Sicht besonders spannendes 2014 thematisierte Roland Seiter beim Neujahrsempfang des Presseclubs im Café Kunsthalle am Dienstagabend.

In seine Aufzählung nahm Seiter die bevorstehende Wahl des neuen Stadtoberhaupts am 16. März und die Kommunalwahlen am 25. Mai auf, die sicher reichlichen Diskussionsbedarf hervorriefen. Sein Blick über den Tellerrand widmete sich den großen Sportereignissen in diesem Jahr; vor allem den olympischen Winterspielen in Baden-Badens Partnerstadt Sotschi und der Fußball-WM in Brasilien.

Für die Reihe "Menschen, die etwas zu sagen haben" ergingen Einladungen an den Minister für Ländlichen Raum und Verbraucherschutz, Alexander Bonde (Grüne), und die Integrationsministerin Bilkay Oney (SPD). Ein Besuch des A-Klasse-Werks in Rastatt sei geplant, und selbstverständlich werde auch die oder der kommende OB dem Presseclub seine Aufwartung machen.

Presseclub Baden-Baden beim



Drei Projekte unterstützt der Presseclub Baden-Baden mit finanziellen Zuwendungen in Höhe von jeweils 500 Euro. Foto: Brüning

Form von drei 500-Euro- wissen. Der dritte Scheck er-Schecks. Als Vertreter der Be- freut das Blasorchester des günstigten dankten Uta und Gerhard Ell im Namen einer Familie in der Partnerstadt Jalta, die sich als Eltern eines nige Instrumente benötige. Ein schwerstbehinderten Jungen in einer speziellen Notlage befänden. Auch ein junger Mann, Traditionell verteilt auch der den die Caritas betreut, bedürfe dass das Geld gut investiert dringend einer finanziellen Un-Neujahrsempfang Wohltaten terstützung, ließ Caritas-Gean soziale Projekte – diesmal in schäftsführer Jochen Gebele schwein kam durch Iani Bü-

Kinder- und Jugendheims der Stulz-Schrieverschen Stiftung in Baden-Baden, das noch eikleines Ensemble des ursprünglichen Klassenverbands bewies mit drei Musikstücken. wird, wie Leiter Hans-Peter Becker versicherte. Das Spar-

sing zum Einsatz. Sein Inhalt werde der Syrienhilfe in Muggensturm zugutekommen, war zu erfahren.

Der Neujahrsempfang erfreute sich in diesem Jahr eines besonders hohen Zuspruchs. Neben zahlreichen Pressevertretern ließen sich mit Margret Mergen und Michael Geggus auch zwei Anwärter auf das Oberbürgermeisteramt den Gästen sehen.